

Nos réf. : 87005/FB/VBr/ND

Liège, le 12 octobre 2018

Agent traitant :

Vincent BRICHARD, Attaché spécifique
☎ 04/221.90.68 - ✉ vincent.brichard@liege.be

Agent administratif :

Nathalie DUPONT, Chef de service administratif
☎ 04/221.90.76 - ✉ nathalie.dupont@liege.be

Objet : réhabiliter la rue Ernest Solvay à Herstal
(troisième phase de réhabilitation de la rue Zénobe Gramme)

Madame, Monsieur,

Par la présente, j'accuse réception de la réclamation que vous nous avez transmise à votre nom relativement à la demande de permis d'urbanisme déposée par le Service Public de Wallonie – Direction des Routes de Liège (SPW-DG01) et visant à la réhabiliter la rue Ernest Solvay à Liège et le boulevard Zénobe Gramme à Herstal (troisième phase de réhabilitation).

Je prends note de vos remarques qui seront soumises à l'examen de mon service et reprises dans le rapport d'analyse des réclamations.

En application de l'article 25 du décret du 6 février 2014 relatif à la voirie communale, le nombre de réclamations étant supérieur à 25, je vous informe qu'une réunion de concertation sera organisée le

25 octobre 2018 à 10h00

Salle polyvalente de l'Ilot Saint-Georges,

La Batte 10, 2ème étage à 4000 Liège.

Cette réunion regroupe :

- l'administration communale et les autres administrations qu'elle invite,
- les représentants des réclamants,
- le demandeur et ses conseillers.

Aucun de ces groupes ne peut être représenté par plus de **cinq personnes**.

Afin de vous permettre de vous organiser et de désigner les représentants de votre groupe, vous trouverez, en annexe, la liste des réclamants. En outre, la salle sera mise à votre disposition, ce même jour, **à partir de 9h30**.

Il est bien entendu que, conformément au prescrit légal, seuls les représentants que vous aurez désignés pour constituer le groupe des réclamants seront autorisés à assister à la réunion de **10h00**.

Un rapport de la réunion sera établi par l'administration communale et envoyé à chacun des participants.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Le Directeur,

Renaud KINET-POLEUR

